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Zitat von Weggla 

Das wäre mehr als wünschenswert.

Allgemein ging Rossow auf viele Fanwünsche ein und versprach, dass sich darum
gekümmert wird bzw. signalisierte Gesprächsbereitschaft.

U. a. bezüglich bargeldloser Zahlung im Stadion, die Einrichtung zusätzlicher
Damentoiletten, dem leidigen Thema Aramark (zu wenige Stände, Wartezeiten, allg.
Organisation), der möglichen Überdachung der Rollstuhlplätze, etc.

Meeske wollte Aramak schon raushauen.

Bin gespannt. Evtl. kann der Alexander Hermann das Carering übernehmen, so wie El Paradiso
in Fürth.

Finanzierung Stadion ist kein Problem. Da Geldgeber vorhanden. Die Stadt zickt halt noch.
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